

# 西 ～にし～

Good News

## ■南大沢学園「生徒会イベント楽芸会におけるICT機器の利用」

南大沢学園では毎年、夏季休業開始前日に生徒が企画から運営までを行う「がくげいかい楽芸会」を開催しています。本年度は7月20日（木）に実施し、26チームがエントリーしました。

エントリーチームは、タブレット端末を使用し、動画撮影、動画編集、音源制作の事前準備を全て生徒自身で行いました。

生徒会役員の編集担当4名は、動画編集ソフトを使ってエントリー動画を1本の動画にまとめました。進行担当は、何度もリハーサルを重ね、全員がタブレット端末をフル活用して、楽芸会の準備に主体的に取り組みました。

当日放映された動画は、歌に合わせて歌詞が現れ、映像が飛び出てくるものもあり、SNSの動画サイトに掲載されているような、プロレベルのクオリティが高いものに仕上がっていました。歌、ダンス、楽器演奏、ものまねなど幅広い演目があり、大いに盛り上がった2時間となりました。

本校は、「高等部における一人1台端末を用いた指導内容・方法の開発」研究指定校2年目となります。日々の授業のあらゆる場面で、継続的に一人1台端末を活用してきたことで、生徒たちの技能や活用しようとする意欲が確実に向上しています。

今後は、パソコンからタブレット端末へのデータ変換方法やChatGPTをはじめとするAIの開発が進んでいる中で、情報モラルについてさらに学習を深めていきます。

（主幹教諭・平岡 誠一郎）



生徒会役員による動画編集の様子



楽芸会の様子

配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

[【令和5年度GoodNews】](#) [【令和4年度特集号】](#) [【令和4年度GoodNews】](#) [【令和3年度GoodNews】](#)